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ABSTRAK

MODEL MANAJEMEN PEMBIAYAAN SEKOLAH ISLAM TERPADU BUSTANUL ULUM TERBANGGI BESAR LAMPUNG TENGAH

Komponen keuangan dan pembiayaan merupakan salah satu faktor yang sangat penting dalam pelaksanaan pendidikan dan perlu dikelola sebaik-baiknya agar dana yang ada dapat dimanfaatkan secara optimal untuk menunjang tercapainya tujuan pendidikan. Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian di Sekolah Islam Terpadu Bustanul Ulum Terbanggi Besar Lampung Tengah adalah mengidentifikasi dan menganalisis perencanaan keuangan (budgeting) pendidikan, implementasi (accounting), penilaian (auditing) yang meliputi: a) Manajemen sekolah; b) Bahan penunjang pembelajaran; c) Praktikum pengajaran; d) Pemeliharaan dan perbaikan sarana akademik; e) Fasilitas belajar (buku, media, alat); f) Penunjang daya dan jasa; g) Personel-sekolah (gaji, tunjangan); h) Ujian-ujian sekolah dan membuat model manajemen pembiayaan pendidikan
Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, dan digolongkan ke dalam bentuk penelitian lapangan (field research). sumber data primer penelitian yaitu Kepala Sekolah, Bendahara, dan komite TK, SD, SMP Islam Terpadu Bustanul Ulum Terbanggi Besar Lampung Tengah. Teknik pengumpulan data penelitian ini melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data dalam penelitian kualitatif ini dimulai dari reduksi data, display data, dan verifikasi ataupun konklusi.
Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa: 1) Dalam perencanaan keuangan (budgeting) pendidikan, seluruh Sekolah Islam TK, SD, SMP Terpadu Bustanul Ulum Terbanggi Besar Lampung Tengah sudah baik sesuai dengan Standar. RKAS disusun agar sekolah memiliki perencanaan yang tepat, 8 komponen yang yang ditetapkan yaitu a) Manajemen sekolah; b) Bahan Penunjang pembelajaran; c) Praktikum pengajaran; d) Pemeliharaan dan perbaikan sarana akademik; e) Fasilitas Belajar (buku, media, alat); f) Penunjang daya dan jasa; g) Personel-sekolah (gaji, tunjangan); h) Ujian-ujian sekolah telah mendapat porsi yang sesuai, sehingga anggaran telah teralokasi dengan pembelanjaan yang sesuai dan pembelajaran berjalan dengan baik.  2) Dalam implementasi (accounting) telah sesuai dengan ketentuan yang berlaku, manajemen keuangan sekolah dapat dipertanggungjawabkan sesuai dengan perencanaan yang telah ditetapkan;  Kepala sekolah TK, SD dan SMP IT Bustanul Ulum Terbanggi Besar Lampung Tengah melaporkan kepada Bawasda. 3) pada tahap penilaian (Auditing), Semua kegiatan di sekolah ada pemeriksaan dan pengawasan baik TK, SD maupun SMP Bustanul Ulum Terbanggi Besar Lampung Tengah dan setiap kegiatan ada pemeriksaan dan pengawasan sehingga laporan menjadi tertib. 4) Model manajemen pembiayaan sekolah islam terpadu yang meliputi perencanaan (budgeting), implementasi (accounting) dan penilaian sistem akuntansi dan pertanggungjawaban, dan  penilaian (Auditing) merupakan siklus yang saling berantai dan berkelanjutan.

Kata Kunci: Manajemen Pembiayaan Pendidikan, Islam Terpadu
Abstract
COST MANAGEMENT MODEL OF BUSTANUL ULUM ISLAMIC COMPACTED SCHOOL CENTRAL LAMPUNG

Then statement of the problem of this study is about how Bustanul Ulum Islamic Compacted School Central Lampung did the cost management; as follows 1) How is financial planning (budgeting) education? 2) How is the implementation (accounting)? 3) How to Assess (Audit), which includes: a) School management; b) Learning Support Materials; c) Teaching Practicum; d) Maintenance and repair of academic facilities; e) Learning Facilities (books, media, tools); f) Supporting power and services; g) School Personnel (Salaries, benefits); h) School examinations? And 4) What is the model of education financing management?
This study is qualitative descriptive research that collected data was in words and picture, not in numeral. The data is about cost management of Bustanul Ulum Islamic Compacted Kindergarten, Elementary School, and Junior High School Central Lampung in form of arranging budget planning, way to get fund source, implementation, monitoring, and evaluation of cost management in Bustanul Ulum Islamic Compacted Kindergarten, Elementary School, and Junior High School Central Lampung, and aspects of increasing education quality. Data analysis of this study was started by data reduction, data display, verification, and conclusion. 
Based on the result findings of this study can be concluded that: 1) In the financial planning (budget) education, all the Integrated Islamic School Bustanul Ulum Terbanggi Besar Lampung Tengah, both Kindergarten, Elementary School, and Middle School contained in the RKAS. RKAS is arranged so that the school has the right planning, 8 components are defined, namely a) School management; b) Learning Support Materials; c) Teaching Practicum; d) Maintenance and repair of academic facilities; e) Learning Facilities (books, media, tools); f) Supporting power and services; g) School Personnel (Salaries, benefits); h) School examinations have received the appropriate portion, Budget money has been allocated with appropriate expenditure and learning is going well. In implementing the budget or implementation (accounting) carried out in schools in accordance with applicable regulations, because in school financial management can be accounted for in accordance with predetermined requirements; the principal and treasurer make a report on the financial responsibility of the school. The head of the ITU Kindergarten, Elementary and Middle School and Bustanul Ulum Terbanggi Besar reported to the school committee and the inspectorate as accountability provided in a transparent report that was delivered to parents and used government funds; 3) at the stage (Audit), all activities in the school have checks and supervision of Bustanul Ulum Kindergarten, Elementary or Middle School and every activity there is an examination and supervision Report becomes orderly.4) models of Islamic school financing management (budgeting), implementation ( accounting) and accounting and accountability, and auditing (Audit) are cycles that are mutually chain and continuous.
Keywords: Education Cost Management, Islamic Compacted School 
ملخص
نموذج الإدارية في تحمل المدرسة الإسلامية المشتركة بين الخلفي والسلفي بستان العلوم لمفونج الوسطى
	تحتاج المكونات المالية والتحملية إلى الإدارية الجيدة لكى تستفاد المالية الموجودة بالكمال لمكافأة قصد التربية. المكونات المذكورة في مستوى إتحاد المعلم هى مكونات الإنتاجية التى تتعين سير أنشطة عملية التعليم والتعلم في المدرسة. أما مسائل البحث في هذا البحث العلمى هى كيفية الإدارية في تحمل المدرسة الإسلامية المشتركة بين الخلفي والسلفي بستان العلوم لمفونج الوسطى تعنى (1) كيف عملية تخطيط ميزانية التربية؟ تشتمل حول (أ) التقبل (ب) الإخراج . (2) كيف منظومة المحاسبة والمسؤلية المالية التربية؟ (3) كيف التفتيش ومشرف ميزانية التربية؟ (4) كيف نموذج الإدارية وتحمل المدرسة؟
	هذا البحث العلمى هي البحث الكيفي الوصفي يعنى البيانات التى جمعت بشكل الكلمات والصور وليست الأرقام. والنوع في هذا البحث العلمى هو البحث الميدان. والبيانات التى يريدها الباحث في هذا البحث العلمى هى البياتان عن الإدارية في تحمل المدرسة في روضة الأطفال والإبتدائية والمتوسطة الإسلامية المشتركة بين الخلفي والسلفي بستان العلوم لمفونج الوسطى من ناحية تأليف الميزانية التحملية، كيفية طلاب مصادر المالية، التنفيذ وتقويم الإدارية المالية. والعوامل المانع والدافع للإدارية في تحمل المدرسة في روضة الأطفال والإبتدائية والمتوسطة الإسلامية المشتركة بين الخلفي والسلفي بستان العلوم لمفونج الوسطى والجوانب لترقية جودة التعليم. وتحليل البيانات في هذا البحث الكيفي يبداء من إختصار البيانات وعرض البيانات والتحقيق أوالحلول.
	بناء على نتائج البحث العلمى أن (1) في تخطيط الميزانية في جميع المدرسة في روضة الأطفال والإبتدائية والمتوسطة الإسلامية المشتركة بين الخلفي والسلفي بستان العلوم لمفونج الوسطىوتخطيط الأنشطة وميزانية المدرسة يتألفه كي تمتلك المدرسة التخطيط التام حتى الميزانية المالية تتمكن بالتصرف المطابق والتعليم يمر بالجيد. وفي تنفيذ إخراج الميزانية التي تعملها المدرسة مطابقا بالنظام الأن . لأن الإدارية المالية هى إستخدام المالية المدرسية يستطيع التأمين مطابقا بالتخطيطالمقرر
PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Penulisan transliterasi Arab-Latin dalam tesis ini disesuaikan dengan penulisan transliterasi Arab-Latin mengacu kepada keputusan bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan RI tahun 1987 Nomor: 158 tahun 1987 dan Nomor: 0543b/u1987, sebagai berikut:
	No
	Huruf Arab
	Nama
	Huruf Latin
	Nama

	1
	ا
	Alif 
	Tidak dilambangkan
	Tidak dilambangkan

	2
	ب
	Ba 
	B
	Be

	3
	ت
	Ta
	T
	Te

	4
	ث
	Sa
	Ś
	Es (dengan titik di atas)

	5
	ج
	Jim
	J
	Je

	6
	ح
	Ha 
	H
	Ha (dengan titik di bawah)

	7
	خ
	Kha 
	Kh 
	Ka dan ha

	8
	د
	Dal 
	D
	De 

	9
	ذ
	Dzal 
	Z
	Zet

	10
	ر
	Ra 
	R
	Er 

	 11
	ز
	Zai 
	Z
	Zet

	12
	س
	Sin 
	S
	Es 

	13
	ش
	Syin 
	Sy 
	Es dan ye

	14
	ص
	Shad 
	Sh
	Es dan ha

	15
	ض
	Dhad 
	Dh 
	De dan ha

	16
	ط
	Tha 
	Th 
	Te dan ha

	17
	ظ
	Zhaa 
	Zh 
	Zet dan hà

	18
	ع
	‘ain
	‘
	Koma terbalik di atas

	19
	غ
	Ghain 
	Gh 
	Ge dan ha

	20
	ف
	Fa 
	F 
	Ef 

	21
	ق
	Qaf 
	Q 
	Ki 

	22
	ك
	Kaf 
	K 
	Ka 

	23
	ل
	Lam 
	L
	El 

	24
	م
	Min 
	M
	Em 

	25
	ن
	Nun 
	N
	En 

	26
	و
	Waw
	W 
	We 

	27
	ه
	Ha 
	H 
	Ha 

	28
	ء
	Hamzah 
	‘
	Apostref 

	29
	ي
	Ya 
	Y 
	Ye 
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